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[Maurício Holf]: Meus prezados amigos, bom dia. Eu falei com o Mestre João

Lupi  há  uns  dois  dias  atrás,  sobre  esse  encontro  e  sobre  esse  vídeo,  e

perguntei: mestre João loop, se o senhor tivesse que fazer de novo, o que o

senhor faria diferente? Só pra gente aproveitar também essa reflexão sobre o

processo, que é um excelente trabalho de planejamento. Ele falou o seguinte.

Dois  pontos.  O  primeiro  é  que  ele...  O  que  ele  faria  diferente  é  que  os

responsáveis por cada Grupo de Trabalho ele gostaria de deixar mais claro o

prazo de entrega. Então ele falaria olha, daqui a dois meses isso aqui tem que

estar entregue, o planejamento dessa atividade ou desse...  Dessa obra. E o

segundo ponto é que esse prazo deveria estar bem claro quando eles saíram

da reunião,  e  outra  coisa  é  que  eles  deveriam ter  checkpoints,  pontos  de

checagem  semanais  ou  quinzenais  até  aquele  prazo  de  dois  meses,  por

exemplo. Ele falou que seriam as duas únicas coisas que ele faria diferente pra

deixar  o  processo  ainda  mais...  Mais  organizado,  mais  em  ordem  e  mais

eficiente.  É  isso  que  eu  queria  compartilhar  com  os  senhores,  mas  é  um

excelente trabalho que eles fizeram e a gente tá procurando copiar na Europa.

[Klaus Paranayba]: Esse material também vai ser disponibilizado... Só tá em

inglês, né? Mas vai ser disponibilizado esse material. Quem quiser traduzir põe

no Google lá, tradutor, e fica sabendo os... 

[Manifestação fora do microfone]

[Klaus Paranayba]: Pode,  né? Pronto.  Tá ok.  É bom ter  já  traduzido.  Por

gentileza, mestre Pedro Da Ros.


